

Auftritt "Kultur in der Kapelle"

8. Mai 2019

Erster Auslandauftritt callia blu

Am 19. Mai 2019 steht dem in Brugg beheimateten Ensemble der erste Auftritt im benachbarten Deutschland bevor. Er findet im Rahmen des Kulturprogramms "Kultur in der Kapelle" in Rümmingen (D) statt.

Nach dem erfolgreichen Start mit den Premierenkonzerten "Pure Emotion" im vergangenen November bereitet sich das Ensemble auf den nächsten Auftritt vor. Am Sonntag, 19. Mai, haben die 25 Sängerinnen und Sänger unter der künstlerischen Leitung von Richard Geppert die Möglichkeit, ihre Premierenproduktion ein weiteres Mal zu präsentieren. Stilistisch bewegt sich diese in den Bereichen Pop, Rock, Soul, Klassik und Crossover. Ausdrucksstarke szenische Darstellungen machen die Produktion "Pure Emotion" zu einem künstlerischen und emotionalen Erlebnis.

"Das Herzblut und die Leidenschaft aller Beteiligten waren sehr gut spürbar. Der Funke ist bis ins Publikum gesprungen", so die Stimme eines Besuchers der Premierenkonzerte im letzten November.

Die von "Kulturo", Rümmingen, organisierte Kulturreihe geht bereits ins siebte Jahr. Das Kulturo-Team bringt regelmässig künstlerisch anspruchsvolle Konzerte mit Gesang, Instrumentalmusik, Schauspiel oder Kabarett in die Kapelle.

Kultur in der Kapelle: Sonntag, 19. Mai, 18:00 h

Kapelle am Friedhof, Karl-Friedrich-Böhringer-Strasse 11a, 79595 Rümmingen (D)

Weitere Informationen auf:

<u>www.calliablu.ch</u> <u>www.ruemmingen.de/de/Dorfleben/Kulturo-Ruemmingen</u>